

Palliativpatienten im Donaudurchbruch

Am vergangenen Wochenende fand einer der bei den Palliativpatienten sehr beliebten Ausflüge im Rahmen des Projektes „Integration von Palliativpatienten in unsere Gesellschaft“ statt.

Diesesmal ging die Reise zunächst in die Asamkirche nach Rohr, wo für die Patienten ein kleines Orgelkonzert, welches von Herrn Dr. E. Kaiser (Orgel) und Herrn Oliver Neumann (Tenor) durchgeführt wurde.

Anschließend erfolgte noch eine kurze Führung.

Dann ging es zum Mittagessen nach Kloster Weltenburg.

Den Abschluss des Ausfluges bildete eine Schifffahrt durch den Donaudurchbruch, den alle Patienten sehr genossen.

Die organisierten Ausflüge des Netzwerkes Landshut bieten den Palliativpatienten die Möglichkeit, am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen und einen Teil Normalität zurückzugewinnen.

Betreuer und Organisatoren sowie die Musiker stellten sich für die Palliativpatienten in ihrer Freizeit zur Verfügung.

Allen Beteiligten ein herzliches Dankeschön.

Unterstützt werden die Ausflüge vom Verein Onkologie Hilfe, Landshut, der sich über eine finanzielle Zuwendung natürlich sehr freuen würde, Konto bei der Sparkasse Landshut, Nr.: 20 283 911, BLZ 743 500 00.

